
 

PTA会員各位 

令和４年度 PTA定例総会報告 
日時   4月 28日(木)  15時～ 

場所   体育館    

出席者数 49名  委任状 312名 

                        

 

◇松島会長挨拶◇ 

こんにちは、ＰＴＡ会長の松島です。令和４年度 ＰＴＡ総会の開催にあたり、ＰＴＡを代表いたしまして一言ご挨拶 

申し上げます。 

皆様におかれましては、公私ともにご多忙、ご多用の中、ＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただきまして誠に有 

難うございます。今年度の ＰＴＡ総会は、現状の情勢を鑑み、構成及び時間を短縮しての開催とさせていただき 

ます。何卒ご理解を賜りたく存じます。 

さて、昨年度も新型コロナウイルスに振り回された一年でありました。一方で、ICＴの利活用を通して、コロナ禍 

であっても工夫して各種の学校行事を推進できたことは、一つの成果になったのではないかと考えております。     

今後もこうした工夫によって、子供たちの成長の様子を保護者の皆様とも共有できる流れがさらに進むことを期待して 

おります。 

最後に、一年間無事に ＰＴＡ活動を終えることが出来ましたのは、本部役員、正・副委員長の方を中心とした 

保護者の皆様、そして全教職員、事務職員、関係各位の皆様のご協力があってのものだと考えております。改め 

まして一年間、ＰＴＡ活動にご協力いただきまして有難うございました。 

 

◇島田校長挨拶◇ 

 令和４年度ＰＴＡ総会の開会が対面で無事に開催されましたことお喜び申し上げます。 

 

 令和３年度ＰＴＡ会長 松島 寛様をはじめ、本部役員様、各委員様、一年間本校の教育活動及びＰＴＡ活動にご理解

ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。 

 コロナで思い通りの活動ができないこともあったかと思いますが、年間の全ての活動において惜しみなく全力を注いで

くださいましたこと感謝の気持ちでいっぱいです。その一つは会長のおっしゃるようにＩCＴの利活用です。特筆するのは、      

ＩCＴを用いライブ配信を行ったＥＤＦやアートフェスティバル等です。 

 そして、続投をお願いするかもしれないＰＴＡ会長の松島 寛様をはじめ、令和４年度の新本部役員、各委員の皆様、よ

ろしくお願いいたします。 

 

さて、本校も令和４年度は１６学級１７展開、児童数４４３名でスタートを切ることができました。新型コロナウイルス感

染拡大防止のために、制限はまだありますが、始業式と入学式だけでなく一迎会や仲よし学級の連合遠足の行事が無

事に終わりました。今日の学校便りでもお知らせしていますが、高学年が高学年としてそうあってほしい姿で活躍してい

ます。とてもすばらしいと思っています。 

 

令和 4 年 5 月 26 日 

南 町 小 学 校 P T A 

会 長  松 島  寛 

家庭数 



 

「笑顔・明るいあいさつ・チャレンジ精神」の経営方針は変わりませんが、特に今年度は「たくましさ」を重点とし学力向上

と体力向上に向けた取組を強化していきます。「子供たちのため」ＰＴＡ活動の基本理念ですが、実際に活動される保護

者の皆様がやってよかったと充実感を味わえるよう、学校も共に歩みたいと思っています。 

  今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

◇令和 4年度 教職員の紹介◇ 

各学年の先生方と専科の先生方の紹介については、学校だより 1号をご覧ください。 

一年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

◇議事◇ 

●令和 3年度 事業報告 

詳細は総会資料の通りです。 

●令和 3年度 会計報告及び会計監査 

詳細は総会資料の通りです。 

 

☆令和 3年度の事業・会計・監査報告は、拍手にて承認されました。 

 

●令和 3年度 PTA総会にて選出されました本部役員、正副委員長は退任となりました。 

  皆様、一年間お疲れ様でした。 

●新任役員の紹介 

  拍手にて承認されました。 

一年間よろしくお願いいたします。 

  詳細は「令和 4年度本部・委員一覧」をご参照ください。 

●新任正副委員長の紹介 

  拍手にて承認されました。 

  一年間よろしくお願いいたします。 

  詳細は「令和 4年度本部・委員一覧」をご参照ください。 

●学校側役員の紹介 

  一年間よろしくお願いいたします。 

●令和 4年度事業案報告 

  詳細は総会資料の通りです。 

●令和 4年度予算案報告 

  詳細は総会資料の通りです。 

 

☆令和 4年度の事業案・会計案は、拍手にて承認されました。 

 

 



 

◇松島会長挨拶◇ 

 昨年度に引き続き、令和４年度も ＰＴＡ会長を務めさせていただきます、松島です。 

各委員会の正副委員長の皆様、お忙しい中、そしてこうした状況の中、役をお引き受けいただき誠に有難うございます。 

 

ＰＴＡの目的は、先生方とご家庭が協力して、子供たちのより良い成長の場を作り上げていくことだと理解して 

おります。島田校長先生、山田副校長先生を始めとした教職員の皆様と連携をとりながら、子供たちが元気に楽 

しく学校生活を送ることが出来るように、ＰＴＡ活動を推進してまいりたいと考えております。 

そしてまた、歴代の ＰＴＡ会員の皆様が築いてこられた ＰＴＡのよき文化を途絶えさせることの無いように活 

動を推進していきながら、これに加えて、時代の要請に応えるための新しい活動の在り方を推進していくことも 

大切なことだと考えており、微力ながら今年度も全力で会長職を務めてまいる所存です。 

 

完全に平穏が戻るまではまだもう少し時間を要することが想定される状況ではありますが、皆様の ＰＴＡ活動 

への引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げて、挨拶とさせていただきます。一年間、どうぞ宜しくお願い 

申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～歓送迎会～ 

 総会終了後、現職の先生方や新旧役員、正・副委員長をはじめ、たくさんの方にご出席いただき、ＰＴＡ

本部主催の「歓送迎会」が行われました。 

 少しの時間でしたが、先生方や参加してくださった保護者の方々と楽しい時を過ごすことができました。 

令和３年度活躍された役員・委員の方々が去られる中、令和４年度新役員・委員の方々との新しい一年

がスタートした一日でした。 

 

 

 

 


